

Sicherheitsparcours 2024

mit anschliessendem Jahresabschlussessen
der HERZOG Bau und Holzbau AG & Walter LÜTHI Holzbau AG



Am Freitag, 19. Januar 2024 fand der jährliche Sicherheitsparcours für die MitarbeiterInnen der HERZOG & Lüthi AG in Stettlen statt. Zusammen mit der Feuerwehr PerformPlus, dem Samariterverein sowie der Born Consulting AG wurde neues gelernt und Vergessenes wieder ins Gedächtnis gerufen.

Zusammen mit Hauptmann Marco Paolucci (Feuerwehr Stettlen) und Joya (Jugendfeuerwehr Stettlen) wurde dem eisigen Wetter ordentlich eingeheizt.



Unsere MitarbeiterInnen wurden nach dem Theorieteil mit Löschdecke und Feuerlöscher geschult und durften diese gleich ausprobieren.

Kurz in die Wärme: Neue Arbeitskleider und Materialien für den 1.-Hilfe-Kasten gab es dank der guten Vorbereitung von unserem Lernenden Aaron auch.





In der Zimmerei hat Miriam Grolimund von PerformPlus die Gruppen über die Wichtigkeit in Thema Gesundheit für den Rücken aufgeklärt.

Dazu gehörten auch einige aktive Übungen, bei denen allesamt mitgemacht haben. Die kleine Holzkugel, die den MitarbeiterInnen bei Muskelverspannungen zur Hilfe kamen, durften auch gleich eingesteckt werden.



Die Samariter frischten die 1.-Hilfe-Kenntnisse für den Ernstfall wieder auf und liessen auch hier die MitarbeiterInnen aktiv teilhaben.

Manuel Lanz von der Born Consulting AG klärte rund um die Personalvorsorgestiftung der HERZOG Bau und Holzbau AG und deren Vorsorgesystem und Vorsorgeplan auf.



Krönender Abschluss von diesem ereignisreichen Tag war unser anschliessendes Jahresabschlussessen im Kursaal in Bern, wo wir gemütlich auf ein spannendes, vergangenes Jahr und ein noch spannenderes 2024 anstossen konnten.

#stolzaufunserteam